



Comentario / Santos Briz (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Hubo un enfrentamiento entre la cúpula del Frente Amplio que sacó chispas. Claudio X González dijo que Morena no nada más está repleto de ex priistas sino que es la peor versión del PRI. El presidente nacional del partido, Alejandro Moreno, se puso los guantes y le dijo que su comparación era pendenciera y desafortunada. El coordinador de los diputados del tricolor, Rubén Moreira, exigió una disculpa y le aclaró que es imposible el diálogo si no se retractaba. Fue tan grande la molestia de los priistas que, Claudio X tuvo que recular y disculparse, remarcando las contribuciones del PRI y afirmó: La unidad por encima de todo”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6003?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6003&authkey=!AMRqQBW3AvHLrqA&ithint=video&e=VxsLsM>